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QUALCUNO DICE CHE ESISTE, QUALCUNO DICE DI NO, NOI PERÒ VI GIURIAMO CHE ESISTONO TANTISSIMI BABBI A CUI NON È 
CONSENTITO DI VIVERE CON I LORO FIGLI, ESISTONO TANTISSIMI  PADRI CHE IN SEGUITO AD UNA  SEPARAZIONE CONIUGALE SI 
TROVANO NELLA CONDIZIONE DI ESSERE TENUTI LONTANI DAI LORO FIGLI, E DI FATTO, QUANDO VA BENE, LI VEDONO UNA SERA 
ALLA SETTIMANA E 2 WEEK-END AL MESE ! ! ! ! ! ! ! ! ! SPESSO ANCHE MENO.

A DISTANZA DI 6 MESI DALL’ENTRATA IN VIGORE DELLA LEGGE SULL'AFFIDO CONDIVISO, LA MAGISTRATURA CONTINUA AD 
AFFIDARE I NOSTRI FIGLI AD UN SOLO GENITORE, (COME 30 ANNI FA!) PRODUCENDO UN DANNO AFFETTIVO ED EDUCATIVO 
INESTIMABILE CHE SI RIFLETTE NEGATIVAMENTE SU GENITORI E FIGLI. 
I GENITORI NON AFFIDATARI (nel 90 % dei casi uomini) NELLA MAGGIOR PARTE DEI CASI TACCIONO; C'E' CHI SI SUICIDA (oltre 2000 
casi) C'E' CHI SCOMPARE O RIMANE INTRAPPOLATO NEL DOLORE ANNICHILITO DALLA GIUSTIZIA DI MAGISTRATI "CORTI DI VALORI, 
DI ETICA E DI AMORE" E POI CI SIAMO NOI CHE SIAMO TANTISSIMI, E SIAMO SEMPRE DI PIÙ TUTTI I GIORNI, AFFLITTI, ADDOLORATI 
E ARRABBIATI, MA SOPRATTUTTO STANCHI DI ESSERE TRATTATI ALLA STREGUA DI GENITORI DI SERIE B. 

SE I NUMERI NON SONO UN OPINIONE, QUELLO DEI PADRI SEPARATI CORRISPONDE QUANTITATIVAMENTE AL QUELLO DELLE 
MADRI SEPARATE E FINO A PROVA CONTRARIA IL NOSTRO DOLORE HA LO STESSO VALORE DI QUELLO DEI NOSTRI FIGLI E DEI 
NOSTRI EX CONIUGI. LA MAGISTRATURA, PRIVA DI "VISTA" CI RENDE DI FATTO GENITORI "MINORI", UTILI SOLO PER PAGARE DEI 
CONTI, MA LA NOSTRA RESPONSABILITÀ NEI CONFRONTI DEI NOSTRI FIGLI È  BEN PIÙ GRANDE DI PIÙ DI QUELLA IN CUI VENIAMO 
RELEGATI, ANCHE LA FREQUENTAZIONE E' DETERMINATE PER NOI E PER LORO; VOLER STARE INSIEME AI NOSTRI FIGLI È UN 
DESIDERIO RECIPROCO, LORO CI VOGLIONO VICINI EQUAMENTE E CI VOGLIONO VEDERE SORRIDERE SEMPRE.  NEL 90 PER CENTO 
DEI CASI I BAMBINI VENGONO AFFIDATI ALLE SOLE MADRI, COSI' SI RENDONO I MINORI ORFANI DI PADRI VIVI. E' MAI POSSIBILE 
CHE VI SIANO SOLO IL 10 % DI UOMINI AFFIDABILI?? ANCHE LA LEGGE DEI NUMERI DICE CHE QUALCOSA NON FUNZIONA… TANTO 
DA FARCI VENIRE IL SOSPETTO CHE VI SIA DELL'ALTRO... 
VIVIAMO CON ANGOSCIA IL RAPIMENTO "DI LEGGE" DEI NOSTRI FIGLI. E I NOSTRI FIGLI SOFFRONO DELLA NOSTRA 
MANCATA PRESENZA INDOTTA DA CHI NON APPLICA LA LEGGE. SE LA SEPARAZIONE COMPORTA IMPLICITAMENTE 
DOLORE PER TUTTI, QUESTA MAGISTRATURA CONTRIBUISCE AD AUMENTARE IL PESO E LA FATICA DI VIVERE SIA PER I 
MINORI CHE PER I GENITORI NON AFFIDATARI.  E PERCHE MAI?  QUALE MENTE LEGALE NON APPLICA LA LEGGE?

LA BI-GENITORIALITÀ E' UN FATTO DI RESPONSABILITÀ CHE SE, E QUANDO ESISTE, E' IMPORTANTE CONTINUARE A PRATICARE 
PER IL BENESSERE DEI FIGLI, ANCHE DOPO LA SEPARAZIONE. QUANDO I FIGLI SARANNO GENITORI CHE VALORI TRASMETTERANNO 
E POSSEDERANNO GRAZIE AD UN ESCLUSIONE DI FORZA?. LA MAGISTRATURA HA PAURA DI DOVER LAVORARE TROPPO FORSE!
MA NOI SIAMO STANCHI DI SPENDERE MIGLIAIA DI EURO IN AVVOCATI E INGRASSARE UN SISTEMA CHE CI VEDE COMUNQUE 
PERDENTI. LA MANCATA APPLICAZIONE DELLA LEGGE DIMOSTRA CHIARAMENTE CHE I GIUDICI, VIVONO, BEN LONTANI DALLA 
REALE SCENA SOCIALE, CREDONO ANCORA IN UNA ARCAICA VISIONE DELL'UOMO, PENSANO CHE PADRE SEPARATO SIGNIFICHI 
UOMO IRRESPONSABILE...MENTRE NON SANNO CHE PER NOI SEPARARSI DA UN CONIUGE NON SIGNIFICA NECESSARIAMENTE 
SEPARARSI DAI FIGLI ! MA FANNO DI TUTTO PERCHÉ CIO' ACCADA ! COSA NE SANNO LORO DEL MOBBING FAMIGLIARE, COSE NE 
SANNO DI QUANTI PANNOLINI ABBIAMO CAMBIATO E QUANTE VOLTE SIAMO RIMASTI A CASA DAL LAVORO PER RESTARE VICINI 
AI NOSTRI FIGLI AMMALATI PER CURARLI E ACCUDIRLI. COSA NE SANNO DI NOI?  NIENTE ! CHE NE SARA' DEL FUTURO SE OGGI, 
DOPO TRE ANNI DI MATRIMONIO, IL 75 % DELLE COPPIE SI SEPARA, ...MA I FIGLI CHE NASCONO A CHI VERRANNO AFFIDATI ? ? 
SARANNO ANCHE QUELLI FUTURI ORFANI DI GENITORI VIVI ?? 
E COSI' MENTRE BABBO NATALE PORTERÀ FORSE I DONI, NOI "GENITORI SOTTRATTI" PORTIAMO CERTAMENTE DENTRO LE PIAGHE 
LASCIATE DA LACONICHE SENTENZE PROFONDAMENTE INIQUE PERPETRATE A DANNO NOSTRO E DEI NOSTRI FIGLI. EVVIVA LE LEGGE !

CHIEDIAMO A TUTTI DI SENSIBILIZZARSI NEI CONFRONTI DELLA LEGGE SULL'AFFIDO CONDIVISO, PERCHÉ ANCHE SE NON E' UNA 
LEGGE PERFETTA, RIMANENDO INAPPLICATA NON POTRÀ MAI ESSERE PERFEZIONATA. SIAMO STANCHI DI SENTIRCI PRECLUSI 
DALLA FREQUENTAZIONE DEI NOSTRI FIGLI, GRIDIAMO A CHI CI TIENE ILLEGALMENTE LONTANO DA LORO: 
-GIÙ LE MANI DAI NOSTRI FIGLI-  PROVATE SE VI RIESCE A RIUNIRE FIGLI E GENITORI ANZICHÉ CERCARE DI DIVIDERCI, VEDIAMO SE 
NE SARETE CAPACI.   ANCHE IL GOVERNO E' RESPONSABILE DELLA SUA STORIA E NON PUÒ FARE SEMPRE LO STRUZZO.
IN QUALITÀ DI GENITORI, LONTANI DAL VOLERE FARE DISCRIMINAZIONI UOMO DONNA, CI RIVOLGIAMO A CHI CI GIUDICA: -CARO 
MAGISTRATO COSA NE SAI DEL RAPPORTO CHE C'E FRA ME E MIO FIGLIO? COSA NE SAI DI QUANTO AMORE C'E' FRA NOI, TU CHE 
SPARI SENTENZE IN 5 MINUTI, TUTTE UGUALI E CREDI DI FARE GIUSTIZIA, APPLICA LA LEGGE E FAI IL TUO LAVORO, NON E' TUO 
COMPITO ALLONTANARCI DAI NOSTRI FIGLI-. La società è in continuo cambiamento e tu, magistrato arcaico, rappresenti soltanto  la 
legge  alla "Talebana".  È ora che questa magistratura si svegli o si trasferisca a pieno titolo nei paesi islamici, altro che EUROLANDIA !
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BABBO NATALE ESISTE ? 


